

Carrie-Anne Moss en la serie que será estrenada el 4 de junio.



Disney presentó adelanto de la serie "The acolyte"

Por qué los fans alucinaron con trailer de "Star Wars"

Los seguidores destacan que ahora se conocerá más de los siths, los enemigos de los jedis que complotan contra la República.

FERNANDO MARAMBIO

Ciento siete segundos dura el adelanto de la próxima serie basada en el universo de "Star Wars". La producción se llama "The acolyte" y será estrenada en la plataforma Disney+ el día 4 de junio.

Según los realizadores se ambientará en la época de la República galáctica, tal vez medio siglo antes de los acontecimientos de las tres sagas cinematográficas ya conocidas, cuyas historias

parten con "La amenaza fantasma", por lo cual no podrían aparecer Darth Vader, Luke Skywalker, Han Solo y aunque se puede ver a un peludo enorme, es posible que no se trate de Chewbacca. Los fans de todo el mundo sintieron el remezón en la Fuerza y deliraron con las imágenes, especialmente al saber que la historia gira en torno a una serie de asesinatos perpetrados por lo cual la orden de los jedis comienza a investigar.

"Para mí toda la saga es una historia de los misterios y revelaciones de la Fuerza. Por los adelantos, acá conoceremos más sobre los siths (malvados enemigos de los jedis), cómo se infiltraron en la República y si existe un líder entre ellos", dice emocionado Marcelo López, superfan que trabaja como docente de historia de la medicina en la Escuela de Medicina de la U. Católica.

La época abordada también emociona al virólogo Nicolás Muena.

"Promete abordar la perspectiva de los siths y cómo planearon la caída de la República, una época que ha sido definida como un momento de prosperidad y exploraciones desconocidas de la galaxia. Posiblemente conozcamos al maestro de Palpatine (el político que se convierte en el Emperador de la trilogía original)", afirma.

Francisco Alfaro Labbé, profesor de literatura fantástica, asegura que parte de esa era dorada está basada en novelas relacionadas a "Star Wars" lanzadas hace poco tiempo y que la historia "debería ser más mística" que las otras series basadas en la saga. Además, le interesó que el elenco incluya a Carrie-Anne Moss (Trinity de "Matrix") y Dafne Keen (la niña de "Logan" y que ya tiene 19 años).

"A Moss se le asocia con un personaje muy querido, tiene un aura especial y se ve bien de jedi. Dafne es genial, especialmente en su aparición en la serie *His Dark Materials*", añade.